

Der Schulalltag wird digital

Bundestagsabgeordnete informieren sich über Digitalisierung in Unnaer Schulen

Von Lara von Bylandt Rheydt
Königsborn. Computer gehören längst zum Schulalltag: In Unna sorgt die Initiative „Unit21“ dafür, dass Schüler früh mit Computertechnik vertraut werden. Über die Fortschritte informierten sich Bundestagsabgeordnete aus Berlin während eines Fachgesprächs in Königsborn.

Welche Rolle spielen Computer im Unterricht? Welche Programme sind hilfreich? Welchen Nutzen haben Schüler und Unternehmen von der Digitalisierung im Unterricht? Antworten auf diese Fragen suchten die Bundestagsabgeordneten Oliver Kaczmarek und Saskia Esken bei einem Fachgespräch in der Werner-von-Siemens-Gesamtschule in Königsborn. Leiter verschie-



In einem Computerprojekt lernen die Schüler den Umgang mit Windows Moviemaker.

Foto: von Bylandt Rheydt

dener Unnaer Schulen und auch Gastgeber Hans Ruthmann informierten dort auch über das Projekt „Unit 21“. Seit 13 Jahren vernetzt die Initiative alle Schulen Unnas zu einem großen IT-

Campus. Dazu gehören auch sogenannte Notebook-Klassen, in denen die Schüler während des ganz normalen Unterrichts den Umgang mit digitalen Medien erlernen sollen. Während des Fachge-

sprächs demonstrierte eine dieser Laptop-Klassen einen typischen Schulalltag.

Anhand selbstgedrehter Videos lernten die Kinder die Clips mit Windows Moviemaker zu bearbeiten und zu schneiden. Mit der Verknüpfung von normalen Unterrichtsfächern und dem Gebrauch digitaler Medien sollen die Schüler Grundkenntnisse in den Anwendungen wie Word oder Excel erwerben.

Die Leiter des Projekts erhoffen sich dadurch bessere Chancen für die Schüler auf dem Arbeitsmarkt. Für eine sichere Nutzung soll nach Angaben des Schulleiters ebenfalls gesorgt sein. „Die Schülerinnen und Schüler haben keinen Zugang auf Webseiten ohne schulische Hintergründe“ erklärt Hans Ruthmann.